



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 22 de Septiembre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Turco sospechoso preso en Managua.

+Llegó a Nicaragua con un pasaporte holandés alterado, después de pasar por Rusia, Cuba y Costa Rica.

+Director de Migración dice que personas así pueden estar ligadas al terrorismo o al narcotráfico.

+Policía aclara el crimen del pozo.

+El Distrito Seis de la Policía determinó que el móvil del crimen contra Yuri Samuel Membreño Sotelo, el joven asesinado y posteriormente lanzado en el pozo de una finca aledaña al asentamiento Israel Galeano, fue la venganza.

+Liberan a Gloria Trevi.

+La cantante mexicana Gloria Trevi fue declarada inocente ayer de los delitos de violación, secuestro y corrupción de menores, por un juez que ordenó su liberación inmediata.

+PLC teme no ganar Managua.

+El Partido Liberal Constitucionalista (PLC) tendrá dificultades para ganar las elecciones edilicias en varios municipios del país, incluyendo Managua, debido a la división de lo que denominan "fuerzas democráticas", admitió ayer la secretaria de Organización, Jamileth Bonilla.

El Nuevo Diario

+Fue venganza.

+Asesinato en el pozo lo cometieron vigilantes.

+Tres los implicados, uno está detenido y dos andan fugitivos.

+Todo empezó con asalto y agresión a un hombre que se negó a dar dinero a vagos.

+Desquite se planeó en fiesta donde los primeros ofensores ingerían licor.

+Muertos en Haití sobrepasan los 700.

+Temen por suerte de gran parte de los 26 mil habitantes de famosa Isla La tortuga.

+Morgues colmadas y aguas del Jeanne todavía no se retiran.

+Absuelven a infanticida.

+Jueza de Bilwi desestimó alud de pruebas.

+De nada valió dictamen del forense sobre cuerpecito masacrado de la pequeña Luz Marita.

+Tampoco se tomó en cuenta la confesión del delito de la reo.

+ "Hechizos" por miles en Mercado Oriental.

+Ventas encomendadas a los sobrenatural.

+Estupor de obreros cuando movieron tramos de "El Chiquero" para construir nuevo galerón.

+Por todos lados aparecieron vasos con aguas multicolores, fotos amarradas con pelos o atravesadas, ruda, ajo, cruces y oraciones.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 2 -

+Jerez amenaza con "destaparse".

+Sacará "trapos sucios".

+Advierte que lo que diga podría inclinar los votos en próximas elecciones municipales.

+Ahora el pueblo sabrá lo que quiere saber, y que juzgue, señala.

Editorial

La Prensa

Mejorando el clima de negocios.

"Afines de la semana pasada conocimos la información de que, según un estudio del Banco Mundial (BM) y la Corporación Financiera Internacional (CFI), Nicaragua es uno de los 8 países latinoamericanos que en los últimos años han avanzado en la creación de un mejor clima de negocios. Es interesante hacer notar que el avance de Nicaragua en la búsqueda de crear un clima apropiado para hacer negocios. se ha podido lograr pese a las condiciones políticas adversas que hay en el país debido a la partidización de la justicia y al bloqueo parlamentario a las iniciativas constructivas del Poder Ejecutivo y la empresa privada. En realidad, los políticos nicaragüenses deberían comenzar a comprender que es imperiosamente necesario que dejen a un lado sus intereses particulares y se dediquen a la tarea de modernizar el Estado —para lo cual ante todo hay que despartidarizar las instituciones— a fin de hacerlo funcionar de manera eficiente, en correspondencia con el dinamismo de la economía de mercado y para incentivar su crecimiento y desarrollo".

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Camarón que se duerme.... (Roberto Rosales)

“Desde hace varias semanas venimos siendo testigos, a través de los medios de comunicación, de cómo el país está en crisis, los poderes del Estado “entran y salen” de la crisis, etc. Pienso que esa crisis se engrandece o empequeñece de acuerdo al medio de comunicación y al grado de drama que quiera ponerle. Qué grado de crisis es el que estamos pasando, no lo sabemos con certeza. Lo que sí es cierto es que estamos pasando una crisis de falta de valores que lleva a actuaciones y hechos que todos nos lamentamos día a día. Esto es algo que no es sólo en nuestro país, pero, como queremos una patria mejor es ahora cuando debemos tomar medidas, comenzando a nivel personal”.

Cartas al Director

Cuentos. (María José Zamora)

“Arnoldistas y sandinistas no tienen más opción que ponerse todos de acuerdo para poder contar el mismo cuento. Los representantes de los poderes del Estado, controlados por Alemán y Ortega, dicen ser independientes de los partidos a los cuales pertenecen; respetuosos de la Constitución; defensores de la soberanía nacional; actuar siempre apegados a derecho y, para colmo, los diputados que hacen lo que les da la gana insisten en ser los representantes del pueblo y saber qué es lo que quieren y más les conviene a los nicaragüenses. Sin embargo, están tan interesados en el bienestar y tranquilidad del país, que sugieren un diálogo nacional que permita a todos los poderes del Estado, fuerzas políticas, sociedad civil y no sé cuántos sectores más, llegar a un consenso para así encontrar una salida viable a esta crisis. La crisis, para estas personas, es sencillamente que el Gobierno insiste en desmontar el andamiaje de la corrupción que sandinistas y liberales arnoldistas tienen armado”.

Escenario. (Pedro Rafael Gutiérrez Doña)

“No hay salidas de consenso a los problemas que aquejan al país, evitando, por ejemplo, solucionar la mayor crisis legal que atraviesa la Nación al ver imposibilitado el divorcio ley-partido político. Las leyes han sido manoseadas abusivamente dejando en el desamparo a aquella mujer, quien con los ojos vendados reparte justicia mediante su adulterada balanza en el escenario político nicaragüense. Miguel de Unamuno dijo en una oportunidad que cuando los políticos callaban, entonces mentían. Yo le añadiría que cuando los políticos hablan también mienten, porque niegan con sus actos las constantes peroratas, las que nos tienen a todos ya cansados por su esterilidad en dar soluciones”.

El Nuevo Diario

2005: Año de la educación. (Carlos Tünnermann Bernheim)

“Así como el año 2004 fue oficialmente declarado por el gobierno como “Año del Adoquín”, sería muy conveniente, y seguramente muy bien recibido por todos los sectores de la sociedad nicaragüense, que el próximo año sea declarado “Año de la Educación”. Si queremos ser competitivos no basta con poner millones de adoquines en nuestras carreteras. Tenemos que invertir en nuestra gente, que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 4 -

ahora tiene un promedio educativo de apenas 5.2 años. ¡Ni siquiera la educación primaria completa! Según los estudios de la Unesco, cada año de escolaridad que se aumenta en una sociedad, genera un incremento de 3.7% en la tasa de crecimiento económico. Afirma Enrique Iglesias, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que no se conoce, en la experiencia histórica, ningún país que haya logrado salir del subdesarrollo con una población que ni siquiera ha aprobado la primaria completa. Los recursos públicos para hacer realidad todos estos propósitos pueden provenir del incremento de las recaudaciones de la Dirección General de Ingresos y de los recursos provenientes del alivio de la iniciativa HIPC, que algunos analistas estiman superiores a los 200 millones de dólares. Por lo tanto, lo más importante es que exista una voluntad política y social decidida a priorizar la inversión educativa, que es inversión en nuestra gente”.

Mercado local nicaragüense. (F. LAÍNEZ)

“No es el caso montar oficinas de promoción de exportaciones, crear la burocracia primero, sin tener nada concreto, distribuir folletos o traer asesores o conferencistas que nos digan cuántas patas tiene un gato. Tampoco montar shows alrededor de tratados de libre comercio sin saber qué vender, sin una estrategia de intercambio a la vista que muestre cuáles logros se buscan. No se trata de que el café o la carne, por ejemplo, se venda a Pedro en lugar de Juan. ¿Cuáles excedentes se tienen, existe acaso políticas de fomento de producción y exportaciones?”.

¿Independencia o impunidad? (Aldo Rojas)

“La Constitución Política de Nicaragua define la conformación y competencia de cada uno de los poderes del Estado y además claramente se define que no debe haber injerencia de un poder sobre otro. En otras palabras, esto significa que debe haber independencia de los poderes para cumplir de manera correcta y transparente con sus obligaciones. Lógicamente que la gran obligación, que todos estos poderes tienen, es sacar adelante el país para el bienestar de sus ciudadanos sin distinciones de colores políticos, raza, religión, o estatus social. Para eso exclusivamente es que el pueblo trabajador con su sudor le paga sus mega-salarios a una gran cantidad de burócratas que componen esos poderes del Estado. Sin embargo, en la práctica vemos que lo que menos hacen es cumplir por lo que se les paga, sino que se dedican a otras actividades. Por tanto, sólo el pueblo salva al pueblo, y aunque nos tengan sometidos en la miseria y luchando día a día para sobrevivir y dar de comer a nuestros hijos, todavía nos queda un arma que es poderosa y además la única para cambiar este cuadro desolador. Esa arma es nuestro voto, con nuestro voto podemos elegir hombres y mujeres para que esos poderes del estado trabajen para el pueblo. Pueblo de Nicaragua: usemos nuestra arma de manera correcta, no sigamos siendo engañados, lo que no sirvió ayer, no sirve hoy, no servirá mañana. Las parábolas y bendiciones también se compran y muchas veces con dinero mal habido”.

Cafta, agricultura y subsidios. (Israel Benavides)

“En estos procesos deliberados de apertura comercial he observado cómo los negociadores y sus asesores intentan minimizar los efectos que sobre la agricultura y otros sectores de la Economía, pueda tener el acuerdo comercial recientemente firmado por los Ministros de Economía en Washington. La paradoja es que cuando estudiamos a profundidad el asunto, nos damos cuenta que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 5 -

en realidad las únicas ventajas comparativas de los países centroamericanos más pobres se encuentran en la agricultura y aun más del 60% de la población y actividades productivas están en el campo. Si se hubiese tomado conciencia de lo anterior, quizás la negociación sobre el tema de la agricultura se hubiese postergado para más tiempo. También se debe mejorar el acceso de sus productos al mercado, promover la adopción de tecnología como condición necesaria para mejorar la productividad y competitividad, mostrar a los perdedores potenciales la experiencia del campo mexicano, y aunque parezca anacrónico para muchos, es necesario una Banca Estatal de Fomento al Desarrollo Agrícola. Si existe en Costa Rica ¿por qué no se puede promover en un país mucho más pobre?”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Aumentará déficit en Parlamento. (Pág. 3 A)

+Diputados cerrarán el año “coyol quebrado coyol comido”, admiten directivos.

+Para el próximo año reclaman un incremento de 34 millones de córdobas.

+Seguro divide a transportistas.

+Las rivalidades entre los transportistas subieron de tono, luego que la facción liderada por Andrés Lara y José Merlo acusara al grupo dirigido por Rafael Quinto y Vidal Almendárez, de realizar “amarres” por debajo de la mesa con la Policía Nacional de Tránsito, y de esta forma evadir la exigencia de la póliza de seguro vehicular, para el lunes próximo.

+Novoa viaja a Panamá para indagar sobre caso Alemán. (Pág. 6 A)

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, salió ayer del país rumbo a Panamá, donde supuestamente indagará el estado en que se encuentra una investigación a cuentas bancarias que presuntamente pertenecen al ex presidente Arnoldo Alemán y algunos de sus familiares y ex funcionarios.

+Evalúan leyes antilavado. (Pág. 7 A)

+Expertos latinoamericanos miembros del Grupo de Acción Financiera del Caribe (Gafic) están en Nicaragua evaluando las leyes y medidas nicaragüenses para combatir el lavado de dinero y el financiamiento del narcotráfico a actos terroristas.

El Nuevo Diario

+Lewites contradice a Ortega. (Pág. 3 A)

+Insiste en reunión Bolaños-Ortega, aunque éste lo haya desautorizado dos veces seguidas.

+Rizo en "insinuación" proselitista. (Pág. 4 A)

+El vicepresidente José Rizo insinuó que candidatos por Alianza por la República (APRE) y del partido Resistencia Nicaragüense (PRN), se han pasado a las filas del PLC.

+Presupuesto de 2005 ya está en borrador. (Pág. 8 B)

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, invitó a los diputados sandinistas de la comisión de Asuntos Económicos de la AN para presentarles un borrador del proyecto de Presupuesto de la República de 2005.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 6 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses y Nubia Duarte

Invitado: Salvador Talavera (Presidente del PRN)

Tema: Elecciones municipales y comentarios políticos

+Al inicio del programa llamó Chanito Aguerrí y dijo que en el PLC le habían prohibido hablar con Eduardo Montealegre, a lo que Duarte comentó que ella no ha conocido de esa prohibición, ya que no hay razón para eso pues Montealegre es miembro del PLC y no se puede ver como un enemigo.

+Talavera negó que el PRN esté buscando una alianza con el PLC y aclaró que lo que ellos propusieron fue hacer una consulta con los candidatos a alcaldes del PRN y el PLC para, de acuerdo a los votos, elegir al candidato, pero el PLC no aceptó. También dijo que han sido las mismas bases las que han dicho que no están de acuerdo con algunos candidatos que habían sido impuestos dirigentes del PLC.

+Talavera aseguró que no irán en alianza con algún partido político, "a menos que sea bajo la bandera del PRN".

+Duarte comentó que muchas veces la cúpula de los partidos políticos se olvida que se deben a sus bases y no a sus propios intereses.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: César Avilés H. (Dir. Ejec. FOMAV) / Mauricio Pierson (Pdte. Comisión Arbitraje CACONIC)

Tema: Reglamentación del FOMAV / Ley de Mediación y Arbitrajes

+El Sr. Avilés explicó que el FOMAV es una exigencia de los Organismos Internacionales y prueba de ello es que hay 300 millones de dólares en préstamos que no han sido desembolsados, porque la Asamblea Nacional no ha aprobado el Reglamento del FOMAV.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: José Adán Guerra (Ministro de Defensa)

Tema: Libro Blanco, cooperación de ejércitos

+El ministro Guerra explicó que el Libro Blanco recoge el concepto y el sistema de la política pública de la defensa nacional. En él se muestra una radiografía de lo que tenemos, con qué contamos y de qué es que nos defendemos.

+Aclaró que este libro no tiene vinculación jurídica, pero sí tiene una gran connotación de tipo político en cuanto a que muestra una política de Estado, que en este caso es una política de defensa.

+En cuanto al balance de fuerzas en Centroamérica, Guerra dijo que esperan que a finales de este mes cada país de la región tenga establecido su balance razonable de fuerza nacional.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 7 -

+Informó que se reunirá con el Secretario de Defensa de EE.UU. y con las autoridades políticas decisorias para obtener un incremento sustancial en la ayuda militar.

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Cristina Arróliga (candidata del APRE), Bernardino Miranda (candidato de Alternativa Cristiana) y Plutarco Fernández (candidato del PRN)

Tema: Elecciones municipales / Plan de trabajo de los candidatos a alcaldes de Camoapa

+La candidata por el APRE expresó que ella implementará una alcaldía de puertas abiertas y entre sus prioridades está la construcción de un hospital para atender a la población.

+El candidato de PRN indicó que programa se basa en tres ejes: La transparencia de la gestión, la unificación familiar y la construcción de caminos. También dijo que dará prioridad al Plan de Inversión Municipal y la construcción del hospital.

+El candidato de Alternativa Cristiana dijo que apoyará a la población más necesitada con la construcción de viviendas y mantenimiento de caminos.

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitada: Emilio Pasquier (candidato a alcalde de Puerto Cabezas por el PLC) María Fernanda Flores

Tema: Plan de Trabajo / Giras del PLC

+Mora presentó imágenes de los discursos de María Fernanda Flores durante su recorrido por Muy Muy, Río Blanco y Camoapa.

+Flores manifestó que el PLC no tiene ningún apuro por un diálogo nacional y no irán a un diálogo si se deja por fuera el tema de Arnoldo Alemán.

+Anunció que el próximo fin de semana hará una gira a Estelí y el viernes 24 de septiembre asistirá a la misa que oficiará Monseñor Bosco Vivas en León en honor a la Virgen de la Merced. También anunció que el próximo jueves acompañará a Pedro Joaquín Chamorro y María Haydee Ozuna en la caravana vehicular que recorrerá Managua.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Fe y Democracia**

Director: Miguel Ángel Casco y Orlando Mayorga

Tema: Sobre denuncia contra el Reverendo Mayorga

+Calificaron de irresponsable al periodista que escribió el artículo en el que informa que el Reverendo Mayorga recibía dinero por recomendar a personas que solicitarán visa norteamericana.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 8 -

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Críticas a Eduardo Montealegre

+Payán criticó al Lic. Montealegre por las declaraciones que dio sobre el PLC. Payán se preguntó que qué podía saber Montealegre de las dificultades que vive este pueblo, cuando su mesa nunca ha estado vacía de alimentos. También dijo que Montealegre no puede entender al pueblo “porque nunca ha sudado una camisa en una jornada de trabajo...”

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Director: Alberto Ordóñez

Tema: Críticas al MTI y al gobierno

+Ordóñez criticó la gestión del titular del MTI, Pedro Solórzano, e indicó que la carretera vieja a León es un desastre. También criticó al Presidente Bolaños, “porque sólo se dedica a viajar y sus ministros no hacen nada y devengan grandes salarios”.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Elecciones municipales

+Miranda habló sobre las actividades y recorridos que han realizado Nicho Marengo y Daniel Ortega, como parte de la campaña electoral.

+Comentó que los Pellas acaban de adquirir un avión valorado en tres millones de dólares.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El Canciller de la República, Norman Caldera, informó, vía telefónica desde Nueva York, que el (Temporal Protection Status TPS) Status de Protección Temporal para los nicaragüenses en EE.UU. será renovado por el presidente de George Bush. También informó sobre la firma de un convenio entre la Federación de Rusia y Nicaragua. Además anunció una reunión con sus homólogos de la Comunidad Andina para el análisis de un TLC a nivel de región. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Diferentes marchas y plantones están siendo anunciadas para los próximos días. Organizaciones de la Sociedad Civil planean protestar el jueves 23 de septiembre frente a ENACAL central, por la privatización del agua potable. La Cámara de Comercio de Jinotega se declara en rebeldía tributaria y anuncia tranques para el próximo lunes 27 de septiembre en el empalme de Sébaco. Por otra parte el sector salud anuncia “protestas de puertas abiertas” desde el miércoles 29 de septiembre hasta el viernes 01 de octubre. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El diputado Gustavo Porras dijo que la bancada sandinista quiere una reforma integral del INSS para que no se toquen los fondos de los trabajadores, sacarlo del hoyo en el que está y para poner



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 9 -

los suficientes mecanismos para tal fin. **(Multinoticias, Canal 4)**

+La Comisión de Medio Ambiente de la Asamblea Nacional atendió las modificaciones solicitadas por el Ejecutivo en la Ley de Pesca y Acuicultura, en cuanto al artículo 76 porque violentaba ciertos artículos constitucionales. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, es partidario de la realización de un diálogo nacional entre el Presidente Enrique Bolaños, Daniel Ortega y las fuerzas políticas, “porque existe crisis en el país”. Rizo agregó que hay una reorganización de las fuerzas democráticas alrededor del PLC, proveniente del PRN y del APRE. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, Donald Lacayo, dijo que la Ley de Carrera Judicial que trabaja la CSJ en conjunto con el Ejecutivo sólo servirá de insumo a esa comisión para dictaminar una Ley de Carrera Judicial que hagan y aprueben los diputados. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, reiteró que Byron Jerez es el único culpable del lavado de dinero del que acusan a su defendido. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El ex director de la Dirección General de Ingresos, Byron Jerez, anunció que dentro de 15 días dará una conferencia de prensa para demostrar que él, su esposa y sus hijos son inocentes de todo lo que los están acusando. Afirmó que la Fundación Palma Real sí existe, “pero es un patrimonio familiar”. Por otra parte niega que dicha fundación haya recibido dinero del Estado. “Sin embargo voy a demostrar que otras fundaciones sí recibieron dinero del Estado”, agregó Jerez. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63 / ampliación en entrega especial)**

+El CSE resolvió incluir en las boletas electorales la fotografía de los candidatos de los 152 municipios del país. La impresión de las boletas tendrá un costo cercano a los 30 millones de córdobas. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Director de Partidos Políticos del CSE, Julio Acuña, anunció que parte del Compromiso de Ética que quieren promover entre todos los partidos políticos, es dejar las ciudades como estaban antes de la campaña, es decir que limpien las pintas electorales. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, y miembros del consejo político de ese partido se reunieron con la Junta Directiva del INDE para darles a conocer su plan de trabajo y a la vez para escuchar las peticiones de los empresarios. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Secretario del FSLN, Daniel Ortega, acompañó al candidato a alcalde Dionisio Marengo, durante una visita al Barrio El Riguero. Ortega instó a la población a votar por Marengo y destacó que organismos nacionales e internacionales han coincidido en que las diez alcaldías que ocupan los primeros lugares en honradez y eficiencia, pertenecen al FSLN y la Convergencia. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El candidato a la alcaldía de Managua, Dionisio Marengo, aseveró que el Ministro de Transporte, Pedro Solórzano retiró su propaganda electoral de la carretera norte, por orden del Poder Ejecutivo, porque saben que el APRE no es competencia para ellos (FSLN). Marengo señaló que este actuar se contradice con lo que profesa el Presidente Enrique Bolaños, en cuanto al fortalecimiento de la institucionalidad del país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Por su parte el candidato del APRE, Alejandro Fiallos, dijo que si el Ministro de Transporte, Pedro



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:34

PAG - 10 -

Solórzano, ha cometido faltas (relacionadas a la destrucción de propaganda sandinista), éste debe ser juzgado. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El candidato a alcalde de Managua por Alternativa Cristiana, Mariano Suárez, manifestó que su campaña es modesta y los recursos con los que cuenta son limitados, “pero hay mística y voluntad de sus simpatizantes”. Mientras el candidato de Camino Cristiano, Roberto Sarria, dijo que su financiamiento proviene de un préstamo de seis mil dólares para hacer la propaganda. **(Telediario 10, Canal 10)**

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
José Adán Guerra Ministro de Defensa	Libro Blanco, cooperación de ejércitos	Entrevista Telediario	Canal 10
César Avilés H. Dir. Ejec. FOMAV	Reglamentación del FOMAV	Entrevista CDNN	CDNN